



Estudiantes del Liceo Minero América eliminan microbasurales de su entorno

MEDIO AMBIENTE. Contaron con el apoyo de Codelco, Aguas Antofagasta, Recimat y el párvulo "Llamito Blanco".

Varias toneladas de basura, fue el resultado de la labor que realizaron diversas instituciones que se jugaron para apoyar la gestión del Liceo Minero América que buscaba limpiar sus alrededores y avanzar por mejorar su sello medioambiental.

Codelco, Aguas Antofagasta, Recimat e incluso los pequeños del jardín infantil "Llamito Blanco", se sumaron a los estudiantes del establecimiento técnico profesional para trans-

formar los microbasurales que rodean los edificios del sector en puntos limpios.

Muriell Fuenzalida, docente de Ciencias y encargada de la academia "Forjadores Medioambientales", fue quien lideró este proceso que convocó a estudiantes y apoderados para recoger a forma manual todos los residuos que encontraron, dejando impecable el sector.

"Estamos impulsando una serie de iniciativas para mejorar nuestra categorización den-

tro de las certificaciones de sello verde, con ese fin es que los niños se han comprometido en apoyar estas ideas y hemos contado con la participación de instituciones relevantes para nuestra comuna", expresó la docente.

En representación de Codelco, la dirección de relaciones comunitarias entregó su granito brindando insumos para la protección personal, siendo una de las colaboraciones que compromete la empresa

para el presente periodo escolar. Así lo manifestó Rodolfo Bickell, director del área.

"Estas instancias son muy bonitas de vivir, puesto que muestra que los jóvenes tienen las energías, las ganas y buenas intenciones para mejorar su entorno, hacer bien las cosas con una mirada a futuro respetable", dijo el directivo estatal.

Un pequeño grupo de párvulos de la escuela "Llamito Blanco" también quiso ayudar a limpiar su sector, así lo explicó la educadora, Silvia Cisternas, que acompañó a los niños a aprender sobre el cuidado de su sector.



LOS ESTUDIANTES SE COMPROMETIERON CON LA INICIATIVA VERDE.

"Desde esta infancia les transmitimos la importancia de cuidar el medioambiente, su entorno y de sus propios compañeros, para que mantengan valores que los posicionan como buenas personas para su futuro escolar", explicó la

docente.

Finalmente, el Liceo Minero América, cerró la actividad comprometiéndose constantemente en que estará generando iniciativas que impulsen el cuidado medioambiental para el presente periodo. 